



## 35 Jahre Straffälligenhilfe „Die Chance“

„Die Chance“ ist eine psychosoziale Beratungsstelle für Straffällige, Inhaftierte und Haftentlassene und ihre Angehörigen, die in Gelsenkirchen wohnen oder hierher ziehen wollen. Betroffene können sich auch aus einer umliegenden Stadt ohne eigene Beratungsstelle an das Team, das bei der Awo ansässig ist, wenden. Die Mitarbeiter der „Chance“ informieren,

beraten und unterstützen bei Fragen und Problemen, die im Zusammenhang mit einer Inhaftierung auftreten. Vor Haftantritt helfen sie den Betroffenen vorzubeugen, falls die Haft noch zu vermeiden ist. Oder sie regeln das Notwendige, bevor die Haft angetreten wird. Während beziehungsweise nach der Haftzeit helfen sie bei der Entlassungsvorbereitung und der sozialen

Wiedereingliederung. Nun feierten Christina Amshove, Antonia Roth und Stefanie Schikowsky das 35-jährige Bestehen, informierten interessierte Bürger im Rahmen einer Feier über ihre Arbeit und bedankten sich bei ihren Kooperationspartnern. Doris van Kemenade übernahm die Vorstellung des Teams und die Moderation der Feierstunde.

Foto: Gerd Kaemper